

MILENIO

Con reformas estructurales México crecerá por arriba del promedio de AL

Negocios • 19 Marzo 2013 - — Alberto Verduco

El país podrá crecer a tasas anuales de 6%, aunque es difícil precisar cuánto agregará al PIB cada reforma, dijo Jonathan Heath, vicepresidente del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas.



Foto: Claudia Guadarrama.

UNA TASA DE CRECIMIENTO SOSTENIDA DE 6% PERMITIRÁN A MÉXICO UN FUTURO MÁS PROMISORIO, LO CUAL INCIDIRÁ EN LA CONFIANZA DE LOS EMPRESARIOS Y LAS POSIBILIDADES DE NUEVAS INVERSIONES.

Ciudad de México • La concreción de reformas estructurales pendientes en México le permitirán expandir su crecimiento económico a tasas anuales de 6 por ciento, un nivel por encima del promedio de los países de América Latina, informó el Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF).

Durante la conferencia mensual, el vicepresidente del comité nacional de estudios económicos del instituto, Jonathan Heath, aseguró que es difícil precisar cuánto agregará al PIB cada reforma; sin embargo, "van ayudar al crecimiento y no van a perjudicar".

Una tasa de crecimiento sostenida de 6 por ciento, añadió el experto, permitirán al país tener un futuro más promisorio, lo cual incidirá en la confianza de los empresarios y las posibilidades de nuevas inversiones.

La semana pasada la calificadora estadounidense Standard and Poor's ajustó la perspectiva de la [calidad crediticia de México de estable a positiva](#), efecto que el IMEF calificó como positiva y que generará un efecto de contagio para otras empresas evaluadoras como Moody's y Fitch.

Heath aseguró que es probable que Moody's se adelante a las demás calificadoras y sea la primera en ajustar la calificación soberana de México.

Respecto a la actual situación financiera de Chipre, el miembro del IMEF descartó un impacto en México.